Unser diesjähriger Betriebsausflug findet am

SAMSTAG, 17. Mai

statt.

Wir fahren um 09:09 Uhr in Spachbrücken mit dem Bus los. Unser Ziel ist

ASCHAFFENBURG!

Dort wird es wie immer unser gemeinsames Frühstück, natürlich am Main, geben.

Eine Stadtführung für Kunstbanausen, die Möglichkeit zum Bummeln in der Fußgängerzone, ein Spaziergang im Park Schönbusch oder eine Runde Minigolf sind im Programm.

Wie immer verspreche ich euch einen lustigen, geselliger Tag bei strahlendem Sonnenschein.

Nach dem gemeinsamen Abendessen im Brauerei-Gasthof Schlappeseppel, wo inzwischen Faustbier ausgeschenkt wird, können wir den Heimweg planen.

Wer zuhause bleibt ist selber schuld.

Anmeldung bitte bis Ende April

Unkosten: 20,- €